



L'exarque patriarchal d'Afrique participe à une conférence de la Fondation pour l'unité spirituelle des peuples



Service de communication du DREE, 06.12.2025. Du 3 au 4 décembre 2025, s'est tenue dans la capitale tunisienne la XXXIe Conférence internationale « La fin du globalisme et l'avenir du monde — sens et valeurs de l'époque à venir », organisée par la Fondation pour l'unité spirituelle des peuples.

La rencontre était coprésidée par V. Alekseïev, président de la Fondation, docteur en philosophie et professeur à la faculté de philosophie de l'Université d'État de Moscou, et par le métropolite Constantin du Caire et d'Afrique du Nord, exarque patriarchal d'Afrique.

L'invité d'honneur était Jovan Janjić, vice-président du Parlement de la République de Serbie.

Le métropolite Constantin a donné lecture du message de salutations du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et a présenté un rapport.

Des représentants des Églises orthodoxes locales ont participé au forum, ainsi que des clercs de l'Exarchat patriarchal d'Afrique, du Moyen-Orient et de Hongrie, des députés de parlements nationaux, des personnalités publiques et politiques, des chercheurs et des publicistes.

Comme le rapporte le site de l'Exarchat patriarchal d'Afrique, des dizaines d'exposés ont été présentés au cours des deux journées de travaux. Les participants ont souligné la grande importance des initiatives visant à renforcer l'unité historique, culturelle et spirituelle des peuples, à promouvoir les valeurs morales et familiales, à l'éducation de la jeunesse et au développement de la coopération humanitaire.

Au cours du voyage, les participants ont également visité les ruines de l'ancienne Carthage, l'un des principaux sites touristiques de Tunisie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93820/>